

UNE GRANDE COMMUNAUTÉ D'APPRENTISSAGE



L'apprentissage nous aide à devenir meilleurs et à vivre une vie meilleure, plus saine. Dans ce processus, nos neurones se connectent et créent des voies dans le cerveau. Apprendre à travers des expériences est très précieux, surtout lorsque nous les partageons avec nos proches qui enrichissent nos vies.

Le G50 est une communauté d'apprentissage pour les leaders ibéro-américains. Mari Carmen et moi avons eu l'opportunité de participer à ses événements annuels depuis 2002. La plupart des réunions se sont tenues à Washington DC, mais il y a également eu des programmes à Silicon Valley, Cambridge, New York, Santiago du Chili, La Havane, Madrid, Berlin, Pékin, Shanghai, Singapour et Jérusalem.

Cette excellente initiative a été fondée par Moisés Naím, un leader éminent et expert en politique internationale et en économie. Il était rédacteur en chef du magazine Foreign Policy et a écrit plusieurs livres acclamés sur l'économie mondiale et la politique. Moisés est membre de la Fondation Carnegie pour la paix internationale et est le producteur et l'animateur du programme "Efecto Naím". En raison de son travail exceptionnel, il a reçu d'importants prix. Sa carrière comprend des postes importants dans des institutions mondiales telles que la Banque mondiale.

Mari Carmen et moi avons noué des amitiés durables dans cette communauté. De plus, j'ai aimé voir comment les générations futures participent à ces espaces et apportent leur vision et leur talent. Même face à d'énormes défis, la vie est une aventure merveilleuse, et avoir la chance d'apprendre chaque jour la rend très intéressante.